

# 美作第一小学校だより

笑顔いっぱい、夢いっぱい  
～ともに学び、ともに歩む～

令和4年4月15日

- |          |   |
|----------|---|
| 【学校教育目標】 | ふるさとに誇りを持ち、心豊かでたくましく生きる児童の育成                                    |
| 【重点目標】   | ◆学び合う児童の育成<知><br>◆一人ひとりの良さを見つけることのできる児童の育成<徳><br>◆体を鍛える児童の育成<体> |

## 「笑顔いっぱい、夢いっぱい」 友達と共に

4月7日(木)、令和4年度の始業式を行いました。美作第一小学校は、本年度も「笑顔いっぱい、夢いっぱい ～ともに学び、ともに歩む～」をスローガンに教育活動を行います。

学校教育目標を「ふるさとに誇りを持ち心豊かでたくましく生きる児童の育成」と定め、重点目標を「学び合う児童の育成(知)、一人ひとりの良さを見つけることのできる児童の育成(徳)、体を鍛える児童の育成(体)」としました。

「笑顔いっぱい、夢いっぱい」の学校を目指します。私達は、児童・保護者・地域・同僚を尊重し、成長し続けようとする教職員でありたいと思います。

本年度も子どもたちと共に、保護者・地域の皆様の力をお借りして全力で教育活動に取り組んで参ります。よろしくお願いいたします。



## 43人の元気いっぱい 入学おめでとう

4月11日(月)、入学式を行いました。43名の1年生が元気よく担任の呼名に答えました。初めての学校行事で緊張している様子でしたが、話を静かに聞くことができました。上学年のビデオメッセージでは、身を乗り出して視聴することができていました。式が終わると明るい表情を見せていました。6年間

の小学校生活の始まりを落ち着いた様子で過ごすことができ、これからの成長を楽しみに感じました。43人が仲間と共に、生き生きと学校生活を送ってほしいと思います。



## 1年生に心を配って 最高学年の始まりに

本年度の入学式には、在校生が参加することができませんでした。4月8日(金)の式場準備や当日の片付け作業では、進んで動く6年生の姿が随所に見られました。1年生のために自分の役割を果たそうと、誠実に活動していることがわかりました。

この1年間の活躍を、予感させ確信させる6年生の活動でした。

## あいさつ運動

### 地域の皆様のご協力を得て

4月12日(火)、全学年がそろっての登校初日に、美作警察署や学校支援地域ボランティアの皆様が挨拶運動を行ってくださいました。運営委員会の子どもたちも挨拶運動に取り組みました。登校してきた児童たちの多くが元気な挨拶を交わしました。毎日登下校の様子を気にかけてくださっている皆様に感謝いたします。今後もあいさつ運動を継続していきます。よろしくお願いいたします。

